PP y PSOE abren hostilidades

Los populares atacan al alcalde



La oposición arremetió duramente contra el alcalde de La Solana, Diego García-Abadillo, al que, entre otras cosas, tildaron de prepotente y de tener un carácter irascible y caciquil. El portavoz popular en el Ayuntamiento, Pedro José Martín-Albo, y el concejal Ramón Romero de Ávila, criticaron al primer edil en el transcurso de una rueda de prensa que sirvió de respuesta a sus manifestaciones en el pleno extraordinario del 25 de enero.

Los ediles populares se quejaron de la falta de documentación en la citada sesión, que obligó a retirar algunos puntos del orden del día. Martín-Albo recriminó al alcalde que acusara a los funcionarios, "es una falta de seriedad, aplomo, diplomacia y serenidad. Intenta controlar a los funcionarios y también a la oposición". Otras acusaciones versaron sobre lo que consideran trato desigual a las asociaciones, entre ellas la recién constituida "Alas de Papel", para la que pidieron una sede.

En opinión del portavoz del PP, "al alcalde le viene grande su sillón". Además indicó que es un alcalde al que no votaron los ciudadanos, y que sólo está sustituyendo al realmente elegido, en referencia a Nemesio de Lara, actual Presidente de la Diputación.

Por su parte, el concejal Ramón Romero de Ávila acusó directamente al alcalde de no saber convocar los plenos. Pidió que les dejaran trabajar y relacionó una serie de preguntas no respondidas durante el pleno, como el conflicto con la Policía Local, juicios perdidos, gastos de la potabilizadora o empleadas de hogar.

Por último, Romero de Ávila invitó al alcalde a preocuparse por temas como la falta de calefacción en el Centro de Salud, la voracidad recaudatoria del Ayuntamiento o el coste real del reloj de la plaza, donde añadió que "para ver la hora hacen falta unos prismáticos".

Los socialistas cierran filas



"No ofende quien quiere, sino quien puede". Con esa frase comienza la nota informativa elaborada por el Grupo Municipal Socialista y la Comisión Ejecutiva Local del PSOE, en contestación a la rueda de prensa de Pedro José Martín-Albo y Ramón Romero de Ávila.

Entre otras cosas, el escrito dice que "el grupo municipal del Partido Popular de La Solana no es dictador, casi no es grupo, casi no es mediocre. Casi no es, a secas. Lo que no logran conseguir desde una oposición inteligente, lo intentan a través de la descalificación injustificada".

En otro apartado defienden la elección democrática y pública de Diego García-Abadillo como alcalde. "El PSOE no ha engañado a nadie. Presentó su oferta electoral con dos Alcaldes posibles a la cabeza, Nemesio y Diego, Diego y Nemesio, en función de que se perdiera o ganara la Diputación Provincial. Es lamentable que estos compañeros del PP interpreten que nuestro pueblo es ignorante de lo que se le repitió por activa y por pasiva antes y durante la campaña electoral".

Los socialistas aseguran que estas declaraciones "leídas (no sabemos por quién escritas) del PP han tenido en el PSOE local un efecto inmediato de reforzamiento de la unidad que ya teníamos. Aunque alteran y perjudican la paz y el sosiego social, a nosotros nos benefician los crispadores, los agresivos, los insultadores, los que no son capaces de contener su propia bilis, porque así demuestran que estamos en el camino recto. Si estuviéramos haciéndolo mal, con toda seguridad nos aplaudirían".

El escrito finaliza con palabras de ánimo al alcalde, "creemos en Diego. Es un buen Alcalde para un buen pueblo, y lo será muchos años mientras haya ciudadanos que sepan distinguir el sentido común de la absurda locura. Adelante, Pedro José. Adelante, Ramón. Sois nuestro mejor aval electoral".